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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE 

      

Verbale 

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 09 del mese di Gennaio, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 9,00.   

Ordine del Giorno: comunicazioni. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

  

1^conv 

ore 9,00 

2^conv 

ore 9,15     
Sostituti Note 

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P P   

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente A A/P  Entra ore 9,46 

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A A/P  Entra ore 9,34 

4 CONTARTESE PASQUALE Componente P P 
 

 

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 9,46 

6 URSIDA STEFANIA Componente A A A. Massaria Entra ore 9,40 

7 BUCCARELLI UMBERTO Componente A A 
 

 

8 DE LORENZO ROSANNA Componente P P   

9 MERCADANTE SAMANHA Componente P P   

10 GIOIA CLAUDIA Componente A A/P  Entra ore 9,46 

   

11 

TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente 

P P 
 

 

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A/P  Entra ore 9,30 

13 POLISTINA GREGORIO Componente A A R. Arcella  

14 FALDUTO SABATINO Componente A A M. R. La Grotta  

15 TOMAINO ROSARIO Componente A A   

16 FIORILLO MARIA Componente P P   

 

 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Muratore, il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 9,15 in seconda 

convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori alle ore 9,20. 

Lo stesso riprende l’argomento riguardo le alienazioni del Patrimonio Comunale, per capire con 

precisione quali sono gli Immobili da alienare e come mai non ci sono state richieste da parte di 

privati, quindi cercare di capire se le valutazioni fatte per ogni singolo Immobile sono eque, e se c’è 

un margine di manovra per poterle nel caso modificare al fine di poterli dismettere. 

Si apre una discussione al riguardo. 

Il Presidente comunica alla Commissione che chiederà al Dirigente Dott. Filippo Nesci ogni 

valutazione economica di ogni singolo Immobile. 

      

Il Presidente Giuseppe Muratore chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 10,00  

e viene convocata alla prima seduta utile. 

 

       Il Presidente                                                                                         Il Segretario.   

F.to Giuseppe Muratore                                                                     F.to Saveria Nicolina Petrolo 

 


